

来院する方々へのお願い

2009年6月11日、WHOは新型インフルエンザH1N1の警戒度をフェーズ5から6(世界的大流行)へと引き上げました。また、8月19日、舩添厚労相は国内でH1N1の本格的な流行が始まったと宣言しました。それを受け、誠に恐れ入りますが、院内でのH1N1感染予防のために以下のように皆様のご協力をお願いいたします。

38度以上の熱のある方はそちらの治療を優先し、急を要する場合以外は当院への受診は控えるようにしてください。

軽度の熱、せき、鼻水等インフルエンザ様症状あり来院の必要がある場合は、必ずマスク着用でご来院いただきますようお願いいたします。

また、来院時には受付にてその旨を申し出ていただきますようお願いいたします。

何も症状のない方も待合室ではマスク着用をお勧めします。

洗面所に手指の消毒薬をご用意しておりますので、受診前後には手洗いをするようにして下さい。

診療室内はもとより、現在、受付においても当院スタッフはマスク・手袋を着用させていただきます。

皆様にはご不便をおかけしますが、何卒、ご理解、ご協力のほど宜しくお願いします。

尚、上記はWHOのフェーズが引き下げられるまで継続させていただきたいと思っております。

もりもと歯科